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19990926(日) 10:15 by 真希

元気してますか？ 真希さんです。

今日 しいさんは 福岡ダイエーフォークスが優勝した為 仕事

が入り、これなくなったので 私が このノートを置きにきまし

た。

51冊目は紛失により 回収不可能となりました。楽しみにして

いたみなさま ごめんなさい。

これから えびの3号まで ゆっくり(?)寝るとします。

んじゃね～！

P.S

台風の影響で 列車が空転して えびの1号・2号のこうかんは真

幸でするそうな。ちょっぴり残念 <2号は11:00着 約50分遅れ>

P.SⅡ

今日のえびの1号は 熊本→人吉間臨時増結で 自転車もった団

体でいっぱいだった… 国体の選手達なのかなぁー？？

9／28

うえださんにまたまたさそわれてやって来ました。18号が少

し心配でしたが、駅もたいしたことなくてよかった。

でもね…。

ノートかえせ！
とさけびたい。本当、ささやかなたのしみをうばうのは 市中

ひきまわしのはりつけごくもん に あたいする行為だと私は思

います。

でも今日もたのしかったー。うえださん、また遊びませう。

では。
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'99 9 28

51冊目のノート、返してね。

まいかのプリクラも はがされているし…。
．．．

舞香とまいかは、別だよ。
．．．

今日も こうせつさんを呼び出して遊んでもらった。ありが

とー。

さ、今日はおそいから、そろそろ帰らなきゃ。

うえだ まゆみ

mayumi@so-yu.com

mayumi@fsinet.or.jp

http://www.fsinet/or/jp/~mayumi/

今日 大畑駅に来たのは、台風18号での影響が心配だったか

ら。今回は無事みたい。よかった、よかった。

真希さん、ノート ありがとー。

99. 9. 30 12:40

今日は休みをもらって、吉松駅と吉松町役場に行ってお礼の

言葉を申し上げた。

おっと、〝えびの4号〟が入線してきた。車両はキハ58-755。

思ってたよりは客が乗っているが、やはり少ない。「このまま3

往復で残るとは思えない…」とは 吉松駅のＫ氏の弁。

これから西未良にでも行こーと思ったり、思わなかったり…。

久しぶりに AQUA EXPPRESSでも見よーかなと思ったり、思わ

なかったり…。

最近、頭がボケてきていかんワ…。
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99. 10. 1 10:30頃

初めてノート見ました。人吉に住んで早1年半 あっと言うまに

過ぎてしまいました。

駅には、人がだれもいない為、静かです。

また、来る時にノートを見てみようと思います。

それじゃ！

来週でまた年を取ってしまう…‥猫のみぃ～より

'99. 10. 1 13:00 □Ｓ wccessor.H

「えびの3号」にて人吉より来る。当駅訪問は初めて。

ＪＲ（旧国鉄）線完乗まで後わずかである。人吉～吉松を乗

ってしまえば後は長崎本線浦上～喜々津（長与回り）と相模線

（なぜでしょう？）が残るのみである。

この駅は、そのスケールや寂涼感において比類なき素晴らし

い駅である。（これに匹敵するのは私の知る限り 旧深名線の光

母子里くらいか。）

ところで、このノートの前の部分に書かれているNo.51の旅

の想い出ノートですが、旧出札口裏の引き出しにあったのを発

見しました。～よくＴＶの刑事物なんかで第一発見者が犯人だ

ったりするけど、違うかんね！ とにかく、ケースに収納して

おきます。

さて近くの神社に先日受けた必須科目の単位が通るように祈

願でもしてくるか。

大畑駅、そして肥薩線万歳!!
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H11. 10. 2

今日は 大好きなヒロと 大畑駅に来ました。

私は 初めてです。

人はだれも いませんでした。少しさびしいかな…

でも静かで、とっても落ち着きます。

天気は少し曇ってます。カミナリが鳴ってます。（時々ですけ

ど）もしかして雨がふってくるかも しれません。

私とヒロは 鹿児島県の国分市から来ました。今日は休みでし

た。

今 午後の16:00です。今から帰りたいと思います。

絶対 又 大畑駅に来ます。その時は 又 ノートにいっぱい書き

ます。

その時まで さ・よ・な・ら ネ!!

久しぶりに来ました大畑駅…本当にいつ来ても静かだナー

今度は 彼女と一緒だから なおイイ～!!

そうそう 前回来た時は、入口にポスターとかあったけど だれ

か？ とっていったのかナ？ だめですよ、皆さ～ん そんなこ

としたら、駅の“美化”は“だいなし”ですぞ…

今度来る時はもちろんカヨと一緒… その時は Jrも連れて…

“そしてこの大畑駅を永遠と残って欲しい。いつまでも”

JR九州さんお願いしますよ!!

10／2

Hello→大畑駅!!←うれしいって？ そうだろそうだろウンウン。

3週間ぶりに来たよ→

や→やっぱり夜になるとコワイ！

（次頁へ）
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雨あがりだからよけい暗くなるのが早くておそろしい。

1年生の子に連らくがとれなくてのみ会がパァ→になってしま

った。どうして電話をとらないのかフシギです。

話はかわるが早くきてほしいで→す。まってるよ→。

by まち人

富山から来たぜ。こんへんは くせーしきたねー 本当だぜ。

by セイジ

10／6(火) 8:41

おはようございます。久しぶりにノートに書きます。

この裏の頁の富山から来た人、最悪ですね。

わけわからん事ばかり書いて。おもしろくなかっちゅーね

ん。

もうヤンキーは流行りません!!
恥ずかしいでね。

もうヤンキーはやめて下さい。
そして、51冊目のノート見つかってよかったですね。

最後に。しいさん、この富山の人のようにイタズラされてもノ

ートがんばって下さい。応援してますよ。

リリックスby

Ａ．Ｂ．Ｇ． A.B.G 代表

ZEEBER.AKEEM a.ka.ALEEM

DJ.KEN-BO 改め、

Partycheker“chikahiro”

（次頁へ）
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P.S. 一ページもつかってすいません。

ヤンキーの人のを見たら どうしても言いたかったけん。

【編集注：構いませんよ(^-^) 後、あまりにも道徳的にひどい

書き込みは掲載していませんのでご安心を。】

すんません もう一回書きたす。

最近、日本のHipHopは死んだかと言われますが、HipHop will

neverDIEです。

HipHopは死なない。

そして俺も死なない。

ブーム バイバイ。

リリックスby U.B.G.代表

a.j.a.AKEEM

改め、

真っ赤な目をしたフクロウ力弘

久しぶりの大畑駅。

あいかわらず のんびりしている とてもいいかんじ。

また かならず 来るぞ。 11／8 12:00 Ｔ.Ｓ

10／9 オカタケ

もう、覚えていない前ぐらい、まっぴるまの大畑に久しぶりに

来たぜぇ～い。けど SLの折り返し間合いなので 今から「かわ

せみ」に行って帰るべ～～。明日は当然「オキナメグミ」（全

国の「鉄」諸君、知らないのは、大きな「ぱじ」になるど）（と

くに(もも)）【編集注：「ぱじ」？】

（次頁へ）
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追伸

SPEEDは来年3月に解散します。4人の名前がみんな言えますか。

鉄のみなさん。（(もも)さんもね。）

ラジオはFMKを聞きましょう。

10／9 友人の車にて ここまで来ました。時間帯が悪く

スイッチバックする列車が見れないので残念。

でも、これから人吉まで行って「SL人吉号」に

乗車しようと思っています。

天気もいいので、良い思い出になりそうです。

山口県柳井市 みむ

10／9 今日はいい天気です。

これから〝SL人吉号〟に乗って、ビールを飲みながら、

球磨川の車窓を堪能して、豊肥本線の電化状況を研究

します。

10／10

体育の日です。今日は天気いーんですよ。オートバイは最高

っす。ノート見つけてくれた人ありがとー

て、なんか頭ん中ボーッとしてる。あ、黒田さん来てたんだ。

今日の光の色はなんかセピア色してます。つくづく晩秋やね

ぇ‥‥。さて、3駅ゆくか…。

（次頁へ）
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P.S 富山のヤンキーさんへ。あんたらケンカうってる人間ま

ちがってるって。本当に刀で斬られても文句言えんよ…。

おおコワ。

10／10 体育の日です。

なんのカンケーもないけど、大畑に来ました。妻同伴。

これから弁当広げてボーッとします。うん。いい天気。

記帳するのは、本当に久しぶり。真幸、矢岳には顔出

してたりするんですが。

くろださん、テープのダビングできました。たまには

連絡ちょーだい。

11:58 しゅうくん.

妻です。旦那が鉄ちゃんでラッキー！て、かんじの日です。

やえみ.

19991011(月) 15:50 by 真希

う゛～ん 昨日は しゅうくん きてたのかぁ～。

あいたかったなぁ～。すごく残念

❤今度来る時は 是非メールくださいませ

話は変わりまして、先日（10/9 初日）福岡で ポストペット

EXPO'99に いってまいりました。 ❤（地元だから毎日行けるし

❤）

❤❤❤❤『う～ん、やっぱ モモ かぁいぃ～～ 』

❤しっかりフィルム2本（しかも36枚撮 ）撮ったしねぇ～

（次頁へ）



- 11 -

でも まだ足りないから平日に撮りに行こうと思ってます。（を

い）２

10/24(日)までだから これる人は ぜひきてみてねぇ～。（but

せまいけど ）

場所 ソラリアステージ 4F インキューブ

時間 10:00～20:00（最終日は 19:00）

H11. 10. 11(月) 16:40 by しいさん
元気してますか？ しいさんです。
今日は、いつもより天気が良くみえる。
ノート（51冊目）が、帰ってきたし、ホームページはYahoo!

にのせてもらえたし。
う～ん、よかったよかった。
じゃ、今日はここまで。

それでは！

今日は まゆちゃんは来ませんでしたねぇ。
メッセージいっぱい残しトクって言ってた
クセに…。

いじいじ。

http://family.millto.net/~tabi-note/
me43@so-yu.com
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10／11 20:00 うえだ まゆみ

あら、しいさんてば、今日きてたのね。明日の予定じゃなか

ったの？ちょっち使用でいろいろあって、最近、いつもこんな

時間。なんと、昨日は、こうせつさんまで。う～ん、マが悪い
．

なあ。

51冊目、見つかったみたいですね。うえだがさがした時には、

どこにも無かったよ。引出しという引出しの中も、とだなの中

も全部さがしたのに。でも、よかった！

ホームページ（旅のーとの）Yahoo!にのったんだ。おめでと

ー。Yahoo!は、登録まで時間がかかるし、のせてもらえないこ

ともあるみたい。Yahoo!にのっけてもらったら、Infoseekやgo

oにも登録されていくでしょう。ちなみに、うえだのホームペ

ージ「舞香のMixing Room」は、Infoweb（富士通系）におもい

っきり登録されてます。Infowebで「大畑駅」をさがすと、う

えだのホームページが最初に出てきます。あ、Infowebは、プ

ロバイダーで、Infonavigator…うう、忘れてる…。

今日、日中は暑かったけど、夜は涼しい。そのうえ、ココは、

さらに涼しいです。

さて、鉄ネタ。

豊肥本線が電化されましたが、熊本～肥前大津を走る電車が

ふえて、肥前大津から下る（熊本から直接）列車が、少なくな

りました。肥前大津から下る時には、乗り換え。それに、鹿児

島本線との連絡もいまいち。

12月4日からの、「みずほ」は、鳥栖でえらく停車するみたい
．．．

ですね。もしかして、24系25形のままで運行されるのかな？

「シングルDX」は「はやぶさ」に、「ソロ」は「さくら」に連

絡されるようです。14糸と24系って、一緒に運転できたっけ？

電源のとりまわしと、電源電圧がちがうので、ごちゃまぜには

できないけど、「はやぶさ」を24系のまま、「さくら」を14系の

ままで、運転できるのかなぁって話です。電源はそれぞれ別電

源。ブレーキはとりあえず大丈夫として、空調や照明のコント

ロール、ドアの開閉ができるのかは、不明です。 （次頁へ）
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でも、鳥栖での長時間（10分以上）停車を考えると、単に連

絡だけではないみたい。

それに「はやぶさ」が主編成になるようなので、「はやぶさ」

も「さくら」も、列車番号がかわります。

で、ポスペの話。

ポスペのモモをはじめとるする、あのキャラ、芸工大出身の

女性デザイナーさんが手がけたそうですね。＞真希さん。昔は、

芸工大って、福岡市内に住んでいる人も知らないって人が多か

ったけど…。（そーいえば、長岡にも芸工大ってできたよなー）

今の季節、大畑駅の夜は、虫の声の大合唱。いいですね。静

かなので、よけいここち良いです。モクセイのかおりも、ただ

よってきます。

ここはこのまま、「生かして」残してほしいですね。

さて、もうひとつの「大畑駅」。それは、青森県の大畑町に

あります。北上（だったっけ？）鉄道大畑駅は、本州最北端の

駅。ちなみにこちらは「おおはた」と読みます。むちゃくちゃ

話が飛んで、ゴメンね。

そうそう、ココって、テレビ電波の入りが意外と良いんだ。

ロッドアンテナで、とりあえず受信できる。これで、外の電話

がグレ電か、PHSのアンテナがあれば、WEBページも見るのが楽

なのになー。ここまで、ISDNじゃないみたいだし。

こうせつさんと話してましたが、ホームで星を見ながら、CD

コンサートってのもいいですね。あたたかいコーヒーでも飲み

ながら、夜中、ホームで。ありきたりだけど、星を見ながら、

冨田勲の惑星を聞いてみたいなー。ドルビーサラウンドのCDが

あるので、ドルビーデジタル対応のアンプと、スピーカーが4

本あれば、おもしろい音を体験できます。

冨田勲は、作曲家、「リボンの騎士」とか「ジャングル大帝」

などの手塚作品やNHKの「新日本紀行」「きょうの料理」などが

有名。シンセサイザーの第一人者。一般にシンセサイザーなる

ものが知られるよりも前、1970年代前半に、moogⅢを、個人購

（次頁へ）
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入第一号として、輸入。その後、シンセサイザーで製作したア

ルバムを発売、ジャンルを問わず、アーティストやシンセサイ

ザーそのものにまで影響をあたえた人。

まぁ、ソースは何にしろ、ホームでのコンサートは楽しそう。

「コバ」もいいかも～。

ということで、今日はこのあたりで。

あ、追記。

「惑星」について。イギリスの作曲家、グスターヴ・ホルス

トの作品、組曲「惑星」作品32。火星、金星、水星、木星、土

星、天王星、海王星の7曲から成る。1932年（だったと思う）

に作曲される。作曲された時、冥王星は発見されていないかっ

たので、冥王星という曲は無い。「火星→Mars→戦争の神」と

いうふうに、それぞれの曲は、ギリシャ神話を題材としている。

大規模な編成のオーケストラを要求し、楽器編成の変更を作曲

者が一切認めていない曲なので、生演奏をなかなか聴くことが

できない曲。なお、部分演奏も認められていなかったが、最近、

CMでよく聴くようになった。

追記、おわり。黒ペン、インク5mm消費…。早い…。

Oct. 11. '99

道がわからなくて大畑小学校できいてきました。（バイクなの

で）今日は○ヨです。

なにわの鉄ちゃん くろよん!!

Oct. 12. '99

今日の大畑は雨です。バイクで、ず～っと 九州内を○鉄してま

す。なにわナンバーのグリーンと黒のカラーをした箱付きの

スズキ ジョベル200に乗ってます。

（次頁へ）
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昨夜は星も見えていて、なかなか風ぜいがありましたが、今日

は×です。

私はPUNKですので、寝る前のBGMは SEX PISTOLSを聴いていま

す。しかし昨夜は 中島みゆきが‥‥なーと なぜか思いました。

「ホームにて」という曲があるのですが、○鉄のみなさん、一度

きいてみて下さい（しんみりしていて ええ曲です）

（e-mail下さ～い）

by くろよん!!

10.16. オカタケ マヤ検くるのかな？

10／16 To大畑駅

やっとテストが終ったよ～ん

うれしい→。

も～～めちゃめちゃあそびまくってやる→!!

だけどこれが中間テストだったていうのがカナシ→ヨ→。

だけども→すぐ南陵祭ダヨ→。11月7日だからみなさんヨロシ

ク→

あさみ先パイやリエ先パイとかもっchanしゅしゅじとかくれん

ぼたのしィ→だろ→な？

もちろん My LoverもきてくれるとHappy なんだけどナ→。

From 南陵の人より

Ｐ.Ｓ

南陵のハムはおすすめですヨ
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10／24 AM4:00

今夜はもえもえ

でもちと眠い…。

10／25 1:00ごろ

今日は やたけ駅にも行ってきた。大畑もひさしぶりです。し

かし、細い山道は、つかれますなぁ。ああ、あと少しで、学校

も卒業ですよ。早かった。社会人になっても、来たいなぁ。

その前に シュウショクしなきゃ。

第一工大光画部 会長？

片桐 健次
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11／3(水) 晴れ

あけび取りに来ました。

今、2つ取れました。今日のメンバーは

1.みっ子ちゃん 2.バード 3.よりちゃん 4.みほちゃん

5.みゆきちゃん 6.メグ 7.ワタの7人です。

給料日前なので、お金は、つかわないで、（というよりないん

だけど）遊びに行こうとなりまして、

山に決定いたしました。

ただ今、2つの列車が、行きました。

これから、どこに行こう？

1:00～仕事だから、

それまで、何しましょう？

11／3(wed) Calture Day!

上記を記念して、オコバにやってきました。このうらびれた駅

に郷愁を感じる人がこんなに多くさんいることに、このノート

を見て surprised。何にもない、それでいて色々感じさせてく

れる“オコバ”。その名前の響きよ駅回りの雰囲気がとてもwat

eyhしている所が、ここに私をひきつけるものかなと思ってい

ます。ただひとつ残公なこと、以前来た時、噴水の上にかぶさ

っていた円形の屋根がなくなっていたこと。がく然としました。

台風か何かでやられたのでしょうか。

前回来た時は、息子（小3）と3人でした。今日は、夫婦だけ

になりました。（息子は、社会人になり今日は勤めです。）あと

何回ここへ来れるやら。

by 51years old man.

11／6 また来てしまった by お父さん
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祝 今年4回目!! ちょっと少ない!?

今日はいつもとは違う人と来てしまった。実は愛車をぶつけて

しまい、代車（インテグラ）で来てしまった。オートマはダル

イ‥‥。やっぱミッションがいいー!!

いつかは地元の彼女を連れてくるぞー!!

おどろかせてやるー!

やっぱり夜は静かでいい。

H11. 11. 6 AM1:30

第一工大鉄道研究同好会?!の一人。

183

11／7

今日はひさかたぶりの休みっス。1ヶ月以上（前の10/10以

来！）ほっといた単車。ひさびさのって来ました。山にゃ赤い

ものがチラホラ。ん～。今からどこに行こうかな！。

HPVに私の「いとこ」がのってました（写真）

ん～、かっこいいぞ！ ひさおクン！

H11. 11. 12.

今日は、香川から来ました。なんでこんな所に駅があるん？

わからんなー。でも、ええ感じや。

いつかInprezaとスバル360を手に入れてまた来たいな。

久保 英城
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11月12日

今日は人吉市に出掛け行った彼女と一緒に

11. 13

ヤッホ→ひさしぶりに来たヨ→。

も～3週間くらい来てなくてもやっぱり大畑はコワイ!!

や→とこさ南陵祭も無事？終り花やハムもうれしいかぎり。

これを読んで南陵祭に来てくれた人は、はたしているのでしょ

うか？（来てくれた人はありがと→ゴザイマス。） （次頁へ）
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あッなんかキタネ→字になってるからやだな→。

も～冬になりはじめで寒くなってきてマスネ？

ここに来る人はかなり少なくなるんじゃないでしょ→か？

中はまだいいけど外はツライ!!

冬にここに来る人はエライ!!（ガンバレ→。なにをだろ？…。）

それでわ Bey→ちゃ!!

Love×２人間

11月13日

今日はお天気で山に来て気分晴でました

大畑えき本当にすばらしいです私もいろんな事があって心のも

やもやふきとばしました

本当に今日大畑来てよかったです、私一人

11月14日 PM8:00

は～、しし座流星群の日だっちゅーのに南九州は曇り。昨年

はまあ良かっただけにガックリ。

今日ビックリしたこと。 ❤なんと出入口にガラスが入ってる 。

冬寒かったからな～。今年はあったかくここですごせそうです

ねぇ。JRさんありがとう。

でもれば石炭ストーブで…てのは虫が良すぎましたね…。ハ

イスンマセン。（あくまでも冗談っす。）

P.S. 前記の自分の文章みてたら、ずーっと

書き方変わってない。阿々…、国語能力０（ゼロ）に近

いなぁ…。（次頁へ）
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しいさんのページはYahooの検索「旅ノート」で一発！

（2件しかない。）うえだまゆみさんのページ、AOLでも

一発ででます「大畑駅」で。

名古屋から30年ぶりに来ました。自然を大切にしてください。

11／21 晴れ

初めて来ました。本線開業90周年記念切符を人吉駅で買った

後に来ました。こんな山の上に駅があるとは…‥。駅舎も歴史

を物語っています。伝統のある駅です。便所も含め、もっと清

掃をしっかりして大切に使いましょう。駅員さんがおんなはら

んとが淋しかです。しかし、また来ます。楽しみにしておりま

す。これからもよろしく。

高校非常勤講師 大森 一彦
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11／24 晴れ

肥薩線は、本当にいい路線と思います。

駅舎にしても、レトロでいい感じです。

これからも、廃止にならずに いつまでも、残しておきたい路

線の1つであります。

ループ線やスイッチバックは、大変、貴重なものであります。

鉄道界の文化財として残す必要あります。

宮崎県佐土原町 佐藤 康之

11／26

今日、学校でお金とられた～ 。クヤシイ→。

しかもとられた金額がハンパじゃない。

（次頁へ）
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2万もとられた。も～ないときはひっしでさがしたけど サイフ

から出した覚えもなくて とられたって思って、泣けてきた

も～、とったやつを見つけたらボコするくらいじゃきがすまな

いから病院送りくらいにしてやる!!!

本当に人のお変えをなんだと思ってんだぁ→ 。

金かえせ→ 。ムカツク→。

マジでとったやつただじゃすまさん。

私で被害にあったの本当に何人目なんだろう。

最近、うちのクラスで金とられた人多くて逆に、先生に怒られ

るのは、私達になってしまう。「何でそんなにもってくっとや

→。」って。

実際、被害にあってるの私達なのに何で怒られなきゃなんない

んだ!!

とったやつさがせよ！とか思うのに口で言うばっかりで行動に

出ないのがムカツク。いいさ×２私が見つけて病院送りにしてや

る!!

それでは、Bey→Bey

by 被害者少女Ａ

'99-11-27

もうすぐ、このノートも終っちゃうね。

今日は寒い…。手が思うように動かない。

やっぱ、大畑駅は落ち着きます。

今日は、メール（クリスマス）の下書きして、好来のラーメ

ン食べて帰ろう。

ホームページを見て、「舞香の会議室」へ書き込んでくれた

人には、クリスマス・メールがとどきます。

あ、mayumi@okoba.com と、mayumi@so-yu.comは、「でじこの

こべや」に対応してます。そーいえば、TBS系（一部地域除く）

（次頁へ）
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で放送中の「ワンダフル」で、11月29日(月)から「Digi Chara

t」が始まるねー。

1999.11.28. カブで日本一周中です。今日はループを回って

真幸駅へ行ってきました。只今、高節邸にてビバーグ中です。

ギターを抱いたアホウドリ

庄川 良太郎

いや、あのオレのペンネーム、「ひらがな」で「こうせつ」だ

よ。オイオイ、ビバーグって、フトンあったやろ。「コールマ

ン」てロゴ入ったぶっといやつが(笑)。
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11／28 AM2:10 ひま日和

今日、ひまで、しょうがなかったので かずやと たーと 愛す

る きーちゃんの4人で こんな時間に来た。くる途中のカーブ

のキャッツアイにはたいへんこまった。たいへんざんねんだっ

た。また 今度こようと思う。

P.S. そうそう、今度、今の愛車のレビンから JZ230に変わる

んだ！

同月同日同所にて。

それにつき合わされていいメーワク。ブンブン！ 男2人はサビ

❤シイナ～

まあ、百八十SXにマシンもかわるし、シルビアとここに来るの

もさいごかねぇ～。今度はマサミとこよ～っと。

国分最速になりたいシルビアつかい和也

帰るぜヒロキー！

帰るぜ大ザルー！

同じ日同じ時間

おれもサル的気分…

12／9

Eメールを見たら「ノートの残頁ないかもしれないから見て

来て」としいさんからのメール。で、日付は12月6日。「こりゃ

あか～ん！」と今ごろやって来ました。結局しいさんくる11日

までもちそうですね。

にしても寒い…‥。前記の庄川くんみたく沖縄にでも行きて

ぇよ。本当で。
ま じ

11日はみんなでここでお酒のむんだ…。早くこないかな～。

（次頁へ）
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ネットではあちこち書いてるから問題ないかな。では代筆っ

てことで…。

Ｃ Ｍ 主催. しいさん

12月11日、ココ大畑で好きな（駅が）人があつまって、の

み方があるそーです。各自、飲みもの食いもの、寝具持参

のこと。翌日、さらに真幸でもっ1回さわぐそうです。

（焼肉だったっけ…？）

この駅大好きって方は ぜひともおこし下さい。

て、書いてありました。あーでもここはいつきてもソンはな

い。せっかく来たんだからも少しボーッとして帰ろ。

（メールかTELで一報入れた方がいいと思う。）

99年12月11日

「いさぶろう」「しんぺい」

で、真幸までいってきた。

すごくきれいなベンチが置いて

あったので、おどろいて

しまった。

ちょっち寒いので 手があまり

言うことを きいてくれません。

あ、「舞香のMixing Room」は、

運転手さんの間で コピー

されて まわされてるみたい。

あー、おどろいた。

うー、なんだか ねむくなって

きました。
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12／11 はまかぜ LAB.CO,LTD / あべの.(大分県大分市)

うえださんに誘われて来ました。

のんびり出来ますね。

いさぶろうの運転台かぶりつき 実にGOOD。

運転手さんの持っている「いさぶろう」マニュアル見て笑えま

した。うえださんちのＨＰをコピーしたもの。

有名ですね。うえださんって。

家からここまで250km。4時間。峠3ヶ所。いい運転になりまし

た。

夜、ホームから見る星空がきれい！

もう、今日二度と来ることの無い列車のホームに赤いともしび

2つ。ふぜい有るものです。

JRで好き勝手できるのは、ここだけかな。

いつまでも このままで。
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